

Pachuca, Hgo., a 8 de noviembre de 2018

Desarrollo Económico, Instructora y Desarrollo Agropecuario, comisiones instaladas durante la tarde de este jueves

- *En dichas instalaciones estuvieron presentes los representantes del gobierno de la entidad de cada uno de los rubros.*

Este jueves y posterior a la comparecencia de la Unidad de Planeación y Prospectiva, continuaron las sesiones instaladoras de las primeras comisiones de estudio y dictamen, las cuales fueron, durante esta jornada, la Comisión de Desarrollo Económico, la Comisión Instructora y la Comisión de Desarrollo Agropecuario.

Los diputados de Hidalgo no estamos en contra de las inversiones, al contrario acompañaremos a cada una de las gestiones que se emprendan para que más empresas se instalen en el estado. El actual gobierno ha realizado una labor importante en esta materia para traer la inversión de millones de pesos en nuestro territorio; sin embargo, debemos cuidar que cada peso invertido tenga el respaldo de la ley, refirió en su mensaje el diputado del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) Rafael Garnica Alonso, presidente de la Comisión de Desarrollo Económico.

Mencionó que es importante generar políticas que fortalezcan a la pequeña y mediana empresa del estado; a través de la tribuna se deben generar los recursos que hagan más transparente la distribución de los recursos para el desarrollo empresarial; demandó reformar los procesos de licitación y de adjudicación “para ser más justos y más transparentes. No a la regla no escrita: no más a los moches y que en Hidalgo se cumpla la palabra, que Hidalgo crezca, crezca contigo, y no solo para unos cuantos.”

Garnica Alonso, al encabezar la instalación de la mencionada comisión de estudio y dictamen, estuvo acompañado del titular de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), José Luis Romo Cruz, quien mencionó que “el trabajo que se ha hecho desde el Legislativo y el Ejecutivo en materia de desarrollo económico ha sido sumamente productivo. Durante la anterior Legislatura acudimos más de siete veces al Congreso del estado para trabajar con comisiones y comparecencias y demás acciones que nos iba pidiendo, con lo que nos permitió construir un andamiaje legal con el que empezamos a ver los resultados en favor de las y los hidalguenses”.

Dicha comisión se integra de las secretarías María Luisa Pérez Perusquía del PRI y de Rosalba Calva García de Morena, así como las vocales Areli Maya Monsalvo del PAN y Noemí Zitle Rivas de Morena. Mientras que sus facultades están conferidas en el artículo 37 del Reglamento de la Ley Orgánica del Poder Legislativo de Hidalgo, en la que se establece que deberá conocer y emitir resolutivos relacionados con el tema de desarrollo económico, industria, crecimiento económico sustentable, mercado interno, interregional, así como importación y exportación.

De la misma forma y teniendo como testigo al titular de la Auditoría Superior del Estado de Hidalgo (ASEH), Armando Roldán Pimentel, la representante de Morena, Doralicia Martínez Bautista, presidió la instalación de la Comisión Instructora, la cual conocerá de los asuntos en los que el Congreso deba resolver, erigiéndose en Órgano de Acusación o en Jurado de Procedencia, por la comisión de delitos o faltas administrativas graves, con sujeción a los procedimientos que establece la Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos para el Estado de Hidalgo.





En su mensaje, Calva García afirmó que “en un estado democrático de derecho, el sistema de responsabilidad de los servidores públicos, constituye una pieza fundamental para garantizar el uso adecuado de los recursos público, la transparencia y la rendición de cuentas que debe de llevar todo gobierno. Asimismo, es pieza clave contra la corrupción y sobre todo contra la impunidad”.

En tanto, el auditor superior de la entidad destacó que, “como parte integral de los sistemas nacionales y estatal anticorrupción, tenemos el deber no sólo de fomentar una cultura, no sólo de rendición de cuentas claras y transparentes, sino también de sumar esfuerzos en el combate a la corrupción; por ello afirmamos el compromiso de la ASEH para alcanzar los objetivos trazados en la materia”.

También estuvieron presentes los secretarios Julio Manuel Valera Piedras del Grupo Legislativo del PRI y Asael Hernández Cerón, coordinador de la bancada panista de la Legislatura; además de las vocales integrantes del Grupo Legislativo de Morena, Lisset Marcelino Tovar y Roxana Montealegre Salvador.

Finalmente, el diputado de Morena, José Luis Muñoz Soto, encabezó la sesión instaladora de la Comisión del Desarrollo Agropecuario y Recursos Hidráulicos de la LXIV Legislatura de Hidalgo, en la cual fue acompañado por el titular de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario (Sedagroh), Carlos Muñiz Rodríguez.

“La agricultura es una actividad primordial para la entidad; sin embargo, ha reducido su participación en el Producto Interno Bruto (PIB) de 3.6 al 3.1 por ciento. El descuido de parte de los gobiernos, ha provocado la caída en la producción agropecuaria, lo cual genera un problema de seguridad alimentaria, no solo en el estado, sino en todo el país. Por ello, desde la LXIV Legislatura de Hidalgo buscaremos impulsar las acciones necesarias para incrementar la productividad y producción del campo”, expresó en su mensaje.

Se tiene previsto que para el viernes 9 de noviembre sea instalada la Comisión para el Desarrollo Integral de los Pueblos Indígenas, la cual es presidida por la diputada priista Adela Pérez Espinoza. En tanto, estarían pendientes del protocolo respectivo las comisiones de Participación Ciudadana, Protección Civil, Asuntos Metropolitanos y de Adultos Mayores.

LXIV
LEGISLATURA
PODER LEGISLATIVO



Plaza Cívica Miguel Hidalgo "Centro Cívico"
Carretera México-Pachuca, Km. 84.5
Colonia Carlos Rovirosa, C.P. 42082
Pachuca de Soto, Hgo.



Teléfono: 771.71.744.00

Correo Electrónico:

contacto@congreso-hidalgo.gob.mx



<https://goo.gl/rBt6xi>



<https://goo.gl/p1Nzy1>



<https://goo.gl/27PUqW>



<https://goo.gl/SoMW82>